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Почетный долг рабкора 
30 сентября в помещении юр-

театра имени А. С . Пушкина со
стоялось общегородское собрание 
рабочих корреспондентов. До на
чала собрания участники его ос
мотрели выставку стенных газет 
цехов металлургического комбина
та, участков стройки, учреждений 
и учебных заведений города, Вы
ставка была подготовлена умело, 
посетители—члены редколлегий и 
рабкоры, почерпнули многое из 
опыта других редколлегий, в ча
стности, газеты «Доменщик». 

На собрании с докладом «XXI 
съезд КПСС и задачи рабочих 
корреспондентов Магнитогорска» 
выступил секретарь горкома КПСС 
А. Хрусталев. После доклада раб
коры рассказали о трудовом подъ
еме в металлургических цехах и 
на стройке, вызванном подготов
кой к X X I съезду партии. 

Рабочий третьего листопрокат
ного цеха т. Сапрыкин отменил 

Навстречу 40-летию ВЛКСМ 

хорошую инициативу редакций 
городской газеты, организовавшей 
систематическую учебу рабкоров. 
Он рассказал о своей рабкоровской 
деятельности, об участии в борьбе 
коллектива цеха за новые дости
жения и призвал трудящихся при
нимать участие в работе городской 
и заводской газет, стать активны
ми рабкорами. 

О помощи рабкорам со стороны 
{азот говорила в своем выступле
нии рабкор фасонно-чугунолитей
ного цеха т. Скатерная. С рядом 
замечаний о работе газет и предло
жениями выступили также рабко
ры тт. Вельский, Петров, Смирнов 
и другие. Участники собрания 
обратились ко всем рабкорам и 
'Трудящимся нашего города с при
зывом выполнять почетный долг 
рабкора, активнее участвовать в 
трудовой вахте в честь X X I съезда 
партии, вовлекать в ряды рабко
ров своих товарищей по работе, 
добиваясь действенности выступ
лений трудящихся в газетах. 

Затем на этом собрании состо
ялись выборы совета рабочих кор
респондентов п] :; редакции «Маг
нитогорский рабочий». В сонет 
рабкоров избран 31 человек. В чи
сле их рабкоры машинист рудника 
т. Горшков, экономист фасонно-чу
гунолитейного цеха т. Скатерная, 
у на к о вщ и к тр етье го л и с п \\\ р о к а т -
ного цеха т. Сапрыкин, машинист 
крана т. Смирнов, редактор газеты 
«Магнитогорский рабочий» т. Кон
даков и другие рабкоры, работни
ки общественных организации. 

На снимках: (вверху) выступа
ет рабочий ЛПЦ № 3 Ф. Сапры
кин, (внизу) у выставки стенных 
газет. 

МЕТАЛЛОЛОМ—МАРТЕНАМ 
Среди обязательств, взятых 

комсомольцами нашего отдела тех
нического контроля комбината в 
честь 40-летия ВЛКСМ есть обя
зательстве — собрать для марте
новских цехов 100 тонн металли
ческого лома. Это обязательство 
комсомольцы ОТК выполняют. Не
давно они дружно вышли на вос
кресник и собрали 20 тонн метал
лолома. Особенно активное уча
стие приняли в сборе лома комсо
мольцы-контролеры Петр Еривола-

пов, Виктор Водунец, Алексей 
Ефимов. J o обязательству каждый 
из них должен был собрать не 
меньше 250 кг лома, они же со
брали значительно больше. 

В ближайшие дни мы органи
зуем еще несколько воскресников 
по сбору металлолома и постараем
ся не только выполнить, но и пе
ревыполнить свое обязательство. 

В. ЯКОВЕЦ, 
секретарь бюро ВЛКСМ отдела 

технического контроля. 

Кинофестиваль 
во Дворце культуры 

К XVI заводской партийной •конференции 

Партком и цеховая организация 
Нельзя сказать, чтобьд партий

ный комитет завода не оказывал 
должной помощи нашей партийной 
организации. Помощь мы получа
ли от парткома, повседневно. Не
редко у нас бывали секретарь 
парткома т. Жир кии, заместители 
секретаря тт. Яковлев и Кузнецов. 

• От них мы получали указания, 
практические советы. 

Очень часто бывает в цехе ин
структор парткома т. Кияненко. 
Он глубоко вникает в работу на
шей и ар тийно й о р г а низ а ц и и, ив -
терееуется всеми вопросами, кото
рые мы обсуждали или думаем об
суждать на партийных собраниях, 
подсказывает, как лучше подойти 
к обсуждению того или другого 
вопроса, 

Нередко мы получаем от т. Ки
яненко и практическую помощь. 
Например, на. некоторых комму
нистов в свое время были наложе
ны партийные взыскания за раз
личные проступки. Тов. Кияненко 
выяснил, когда было наложено 
взыскание, как товарищ ведет се

бя сейчас и имеется ли возмож
ность снять с него партийное взы
скание. 

Были у нас кое-какие недостат
ки в партийном учете. Тов. Ки-
японко вместе с нами просмотрел 
картотеку, выяснил, какие изме
нения произошли в жизни каждо
го коммуниста и исправил в учет
ных карточках анкетные данные. 

Немалую помощь оказал нам 
инструктор парткома и в налажи
вании наглядной агитации. Мы 
воспользовались его деловыми со
ветами, как выпускать «боевые 
листки», сатирические стенные 
газеты, как добиться того, чтобы 
наглядная агитация была целе
устремленной, боевой, действен
ной. 

Говоря о положительных сторо
нах деятельности парткома и его 
работников, нельзя не отметить и 
некоторых недостатков. На мой 
взгляд, работники парткома не
правильно поступают, спрашивая 
только с секретаря парторганиза
ции всю работу. Конечно, се-

«Боевой путь комсомола». Так 
называется кинофестиваль, посвя
щенный 40-летию ВЛКСМ, кото
рый сейчас проводится во Дворце 
культуры металлургов. В течение 
октября трудящиеся нашего ком
бината прослушают шесть лекций, 
в которых будет освещен славный 
путь Ленинского комсомола за че
тыре десятилетия. Кинофестиваль 
ведет член Всесоюзного общества 
по распространению политических 
и научных знаний С. Я . Казачин. 
В фестивале примут участие вете
раны гражданской и Великой Оте
чественной воин, Герои Совет
ского Союза, Герои Социалисти
ческого Труда, новаторы производ
ства, комсомольцы, осваивавшие 
целинные и залежные земли, мо
лодые строители новых городов и 
промышленных предприятий на 
севере и востоке нашей страны. 
Они расскажут о боевых делах 
комсомольцев в суровые годы ре
волюции, в первые годы Советской 
власти, о подвигах молодых па
триотов в Великую Отечественную 
войну, о трудовых долах комсомо
ла в период строительства соци
ализма. 

Лекцци и беседы будут сопро
вождаться показом кинофильмов, 
в которых отображены патриоти
ческие тела комсомольцев во все 
периоды истории ВЛКСМ. 

Первая лекция фестиваля наме
чена на. ближайшее время «Ком
мунистическая партия—организа
тор комсомола». После лекции бу
дет показан кинофильм «Вихри 
враждебные», 8 октября состоит

ся лекция «Комсомол в годы граж
данской войны и иностранной 
военной интервенции». Участники 
фестиваля посмотрят кинофильм 
«Павел Корчагин». 

В дальнейшем состоятся лекции 
фестиваля: «Ленинской дорогой», 
«Комсомол в годы Великой Отече
ственной войны», «Комсомол отве
чает на призыв партии», «Комсо
мол на стройках коммунизма». 
Будут показаны кинофильмы 

Коммунист», «Ленинградская 
симфония», «Первый эшелон» и 
«Высота». 

Сказано—сделано 
Как-то групкомсорг ремонтного 

участка цеха куст проката сле
сарь Борис Пчельников собрал 
комсомольцев и повел с ними та
кой разговор: 

— Н а производстве мы работаем 
^неплохо. Обязательства, взятые в 

честь 40-летия комсомола, выпол
няем. Но мне кажется, что мы мо
жем сделать гораздо больше, чем 
дали слово. Вот сталеплавильным 
цехам нужен металлический лом, 
а сбором его мы занимаемся не
достаточно энергично. А посмот
рите, сколько железа валяется хо
тя бы вокруг нашего цеха. Одним 
словом, я предлагаю организовать 
субботник по сбору металлолома и 
в дальнейшем собирать металл си
стематически. 

Комсомольцы согласились со 
своим вожаком. Они дали слово на 
первом же субботнике собрать не 
меньше 10 тонн металлического 
лома. 

Сказано—^сделано. Комсомоль
цы ремонтного участка, под, руко
водством Бориса Пчельникова уже 
собрали 12 тонн лома и продолжа
ют его сбор. 

Н. БОРИСОВА, 
секретарь комсомольской 

организации цеха куст 
проката. 

В горкоме КПСС 
бочих, служащих, инженерно-тех
нических работников ознамено
вать новыми трудовыми победами 
41-ю годовщину Великой Октябрь
ской социалистической революции 
и созыв внеочередного X X I съезда 
КПСС. Учитывая все это, бюро-
горкома партии постановило про
длить массовый рейд металлургов 
за повышение производительности 
труда и культуры производства 
до 1 ноября 1958 года,. Партий
ным организациям предложено в 
период проведения рейда поднять 
еще выше творческую инициати
ву трудящихся и направить все 
усилия на досрочное выполнение 
плана 1958 года. 

В последних числах сентября 
состоялось заседание бюро город
скою комитета партии, на кото
ром был рассмотрен вопрос о про
длении рейда за повышение про
изводительности труда и культу
ры производства на предприятиях 
метал л ургиче с к ой пр ом ы шл е нно -
сти. 

Бюро горкома КПСС отметило 
(про т 1 у ю ва ж ноеть проведения 
массовых рейдов, направленных 
на дальнейшее повышение произ
водительности труда, культуры 
производства., экономию и береж
ливость в хозяйственной деятель
ности предприятий. Бюро горкома 
КПСС' отметило возросшую творче
скую активность и стремление ра-

Упорядочить уход за трубами 
Недавно ремонтировали марте

новскую печь X* 19 и футеровку 
ее металлической трубы. Укреп
ляя на трубе перекладину, обна
ружили, что сегменты колпака 
трубы пришли в негодность. Они 
нагреваются до 800 градусов га
зами и пламенем, резко охлажда
ются и трескаются. 

Так приходят в негодность кол
паки и на других металлических 
трубах. Нужно на это обратить 
серьезное внимание. Надо прекра
тить изготовление чугунных сег
ментов колпаков, а делать сталь
ные. Стойкость их увеличится и 
продлится срок службы трубы. 

Да и вообще следует навести 

более точный порядок в уходе за 
трубами. До сих пор за металличе
скими трубами следят работники 
отдела главного механика, а за 
огнеупорной кладкой в них и за 
кирпичными трубами на комбина
те следят огнеупорщики цеха ре
монта промышленных печей. А на 
горе над трубами совсем другие 
хозяева, 

Я считаю, что было бы лучше 
для дела, если бы все трубы были 
в ведении одной организации, 
лучше всего в ведении цеха ре
монта промышленных печей. 

П. МЕДНИКОВ, 
трубоклад-верхолаз ремонтно-

строительного цеха. 

Сталинский РК КПСС при
глашает всех пропагандистов на 
районный вечер, посвященный 
началу учебного года в системе 
политического просвещения. 

Вечер состоится сегодня, в 
клубе ЖДТ ММК. 

Начало в 7 часов. 
Сталинский РК КПСС. 

И. о. редактора В. М. ЩИБРЯ. 

Л Е Ц»: «Стучись в любую 
дверь». 

КИНОТЕАТР им. ГОРЬКОГО: 
«Бессмертная песня», «По
следний из Сабудара». 

КИНОТЕАТР «М А Г Н И Т»: 
«Стучись в. любую дверь», 
«Легенда о любви». 

Д В О Р Е Ц К У Л Ь Т У Р Ы МЕТАЛ
ЛУРГОВ: «Фанфары любви». 

ДОМ К У Л Ь Т У Р Ы МЕТАЛЛУР
ГОВ (правый берег): сегодня 
«Золотая симфония», с 4 ок
тября «Тореадор». 

КИНОТЕАТР «К О М С О М О-
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СЕГОДНЯ И ЗАВТРА В КИНО 

И З В Е Щ Е Н И Е 

кретарь обязан знать, как выпол
няет партийное поручение тот или 
иной коммунист, быть в курсе пар
тийных дел. Но было бы лучше 
для пользы дела, если бы руково
дящие товарищи из парткома— 
будь то секретарь, заместители се
кретаря или инструкторы-—наряду 
с беседами с секретарями цехо
вых партийных организаций си
стематически беседовали также с 
членами бюро, с другими комму
нистами и спрашивали их, как 
они выполняют партийные пору
чения, давали бы непосредствен
но этим коммунистам практиче
ские советы и указания. 

И еще: работники парткома— 
очень редкие гости на собраниях 
партийных групп. А ведь именно 
партийная группа является основ
ным звеном цеховой партийной ор
ганизации. Там проводится основ
ная работа. Редко'-редко работники 
парткома беседовали с партгруп
оргами. А они очень нуждаются 
в деловых советах, направлении, 
указаниях со стороны опытных 
партийных работников. 

Н. МИТРОХИН, 
секретарь парторганизации 

сановного механического цеха. 


